
Mercedes-Benz X-Klasse ab sofort bestellbar

Rund zwei Monate vor seiner Markteinführung in Europa feiert der Mercedes unter den Pick-ups seine Publikumspremiere auf der Internationalen Automobil-Ausstellung (IAA) in Frankfurt (-24.9.2017). Die neue X-Klasse vereint die typischen Eigenschaften eines Pick-ups mit den klassischen Stärken eines Mercedes. Die Markteinführung startet im November 2017 in Europa. In Deutschland ist er ab 37 294 Euro erhältlich und kann ab heute bestellt werden.

Der neue Performance-Pick-up verfügt über ein Komfortfahrwerk aus Leiterrahmen, Mehrlenker-Hinterachse mit starrem Achsanteil, Einzelradaufhängung vorne und Schraubenfedern an beiden Achsen. Auf dieser Plattform tritt er mit unterschiedlichen Ausstattungslinien und Antriebsvarianten, der größten Material- und Farbvielfalt im Segment sowie einem umfangreichen, von Mercedes-Benz entwickelten Zubehörprogramm zur Individualisierung an. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz X-Klasse.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Benz X-Klasse.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Benz X-Klasse.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Benz X-Klasse.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Benz X-Klasse.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler
